

260111–Festival de Celebración de Año Nuevo

<Saludo del Presidente NAYA>

<Recitación: El ser humano y la verdadera forma de vivir>

<Oración por la Paz Mundial>

<Ritual sagrado para hacer descender la luz de la celebración de Año Nuevo>

【Masami-sensei】

- Feliz Año Nuevo a todos. Gracias a los largos años de oraciones, purificaciones y signos sagrados realizados por el presidente, los directores, todo el personal y los miembros, todo está ahora plenamente preparado.
- A partir de ahora, Japón será elogiado en todo el mundo como un país líder, un país de amor y un país de luz: una nación verdaderamente completa, unificada y armoniosa. Esto no es una coincidencia.
- Comenzando por el personal, la luz de las oraciones diarias de todos los miembros—oraciones ofrecidas a la tierra, al aire, al agua, a los animales, a las plantas y a toda la existencia—se ha reunido en un solo lugar, y Japón cambiará profundamente.
- Tanto el personal como los miembros están escuchando mis palabras, y es gracias a su existencia que Japón se convertirá verdaderamente en un país maravilloso, admirado por el mundo.
- Incluso ahora, muchas personas de diversos países visitan Japón, se conmueven profundamente por su belleza, su valor, la profundidad de su amor y su alegría, y regresan a sus países llenos de inspiración.
- También hay muchas personas que visitan el Lugar Sagrado del Fuji, sienten con su cuerpo físico su grandeza y la intensidad de su luz, y aun siendo la primera vez, envían cartas diciendo: “No sé por qué, pero siento que he cambiado.”
- Por ello, la virtud invisible de la luz que ustedes han enviado al mundo a través de la oración—la luz otorgada por Goi-sensei y el Mundo Divino—regresará a ustedes y al Lugar Sagrado del Fuji. La grandeza de los signos sagrados que han formado hasta ahora llegará, a partir de ahora, a cada uno de ustedes individualmente.
- Sus cuerpos físicos se volverán más ligeros que antes, y sus corazones ya no se aferrarán a asuntos pequeños. Con corazones grandes y amplios, atenderán a las muchas personas que visitan el Lugar Sagrado del Fuji y derramarán amor sobre innumerables seres.
- La forma en que viven su vida cotidiana, tal como siempre lo han hecho, ya está irradiando la luz especial de Goi-sensei. Es exactamente la misma luz que Goi-sensei transmite.
- Por lo tanto, de ahora en adelante, mantengan el corazón firme y trabajen como recipientes de Goi-sensei. No somos nosotros, sino Goi-sensei quien utilizará nuestros cuerpos físicos para hacer desaparecer la desgracia, la infelicidad y las enfermedades de muchas personas. De este modo,

todos manifestarán su preciosa divinidad, revelarán la igualdad de toda la humanidad y el mundo avanzará hacia la paz.

- Como todos saben, personas de más de 100 países del mundo se están reuniendo ahora en Japón.
 - Como vivo en el centro de la ciudad, veo diariamente a muchos extranjeros. Entonces, observo la grandeza del pueblo japonés: ceden sus asientos, explican el camino y realizan actos de bondad verdaderamente admirables hacia quienes vienen del extranjero.
 - Aunque quienes lo hacen no sean conscientes de ello, la compasión que emana del cuerpo físico de cada persona se está derramando infinitamente sobre muchas personas.
- (※En este punto, Yuka-sensei informó que había llegado la hora de comenzar el ritual sagrado.)
- La luz de 2026 ya ha descendido con una fuerza extraordinaria.
 - Así que consideren mi edad. Tengo 85 años. A los 85 años, tener una postura tan erguida y una energía tan poderosa no es algo que diga para presumir, pero sin duda es algo diferente. Y de la misma manera, ustedes también son diferentes.
 - A partir de ahora, concluiré ofreciendo oraciones para que muchas personas más allá de Japón, verdaderamente toda la humanidad, se unan como una sola y alcancen la paz.
 - Muchas gracias.

<Ritual sagrado para recibir la luz de la Celebración de Año Nuevo 2026>

【Rika-sensei】

- A todos, nuevamente, feliz Año Nuevo.
- Acabo de escuchar de Masami-sensei que “ha descendido la maravillosa luz de 2026”, y realmente será un año muy gozoso.
- A partir de ahora, deseo que cada uno de ustedes reciba firmemente esta maravillosa luz especial en el lugar donde se encuentran, a su propia manera.
- Declararemos las palabras “He recibido la luz” y, posteriormente, haremos que esa luz se impregne en el cuerpo físico mediante la respiración, pero antes tomaremos un breve momento de silencio.
- Al recibir esta luz especial de 2026, quiero que abran verdaderamente sus corazones y se preparen para bañarse en esa luz. Cierren los ojos, escuchen un poco la música y准备 su corazón para recibir.
- En este momento, aquí en la Tierra Sagrada del Fuji, la luz está descendiendo.
- Algunas personas se bañan tranquilamente en esa luz para sanar su cuerpo físico, y otras la entregan al mundo como personas de oración.

- Otras son ambas cosas, permaneciendo entre ellas, abrazando los acontecimientos diarios, las alegrías y los sufrimientos tal como son, y uniéndolos a la creación del mundo.
- La luz actúa de manera natural, y nosotros respondemos desde nosotros mismos. Cuando permanecemos en el espacio sutil donde se superponen “lo natural” y “lo propio”, el corazón sincero se ofrece suavemente, y lo necesario fluye de manera natural hacia nuestro interior.
- La forma en que cada persona recibe, y su propia manera de ser, se convierte en un acto de creación, y el mundo se renueva.

(※Explicación en inglés)

- Ahora, junto con todos ustedes, recitaremos la declaración y haremos que la luz se impregne en todo el cuerpo. Primero, practicaremos un poco. La declaración es la siguiente:

«Ahora recibo la luz de la “Celebración de Año Nuevo 2026”.»

- Realizaremos la respiración.

Inhalar, 2 · 3 · 4 · 5 · 6 · 7, retener y cantar “Shinsei-Fukkatsu-Dai-Jouju”, exhalar, 2 · 3 · 4 · 5 · 6 · 7; inhalar, 2 · 3 · 4 · 5 · 6 · 7, retener “Shinsei-Fukkatsu-Dai-Jouju”, exhalar, 2 · 3 · 4 · 5 · 6 · 7; inhalar, 2 · 3 · 4 · 5 · 6 · 7, retener “Shinsei-Fukkatsu-Dai-Jouju”, exhalar, 2 · 3 · 4 · 5 · 6 · 7. Inhalar, 2 · 3 · 4 · 5 · 6 · 7, retener “Shinsei-Fukkatsu-Dai-Jouju”, exhalar, 2 · 3 · 4 · 5 · 6 · 7; inhalar, 2 · 3 · 4 · 5 · 6 · 7, retener “Shinsei-Fukkatsu-Dai-Jouju”, exhalar, 2 · 3 · 4 · 5 · 6 · 7; inhalar, 2 · 3 · 4 · 5 · 6 · 7, retener “Shinsei-Fukkatsu-Dai-Jouju”, exhalar, 2 · 3 · 4 · 5 · 6 · 7; inhalar, 2 · 3 · 4 · 5 · 6 · 7, retener “Shinsei-Fukkatsu-Dai-Jouju”, exhalar, 2 · 3 · 4 · 5 · 6 · 7.

- Finalmente, todos juntos declaramos: «He recibido la luz». Sí.

«He recibido la luz».

- Sí, felicitaciones.

【Maki-sensei】

- Ahora formaremos el Signo de la Resurrección Divina siete veces.

<Formar lentamente el Signo de la Resurrección Divina siete veces consecutivas>

- Muchas gracias.

<El pasado ha desaparecido ~ Ritual de Dai-Jouju>

【Yuka-sensei】

- A todos, feliz Año Nuevo.

- Hace un momento, Masami-sensei hizo descender la luz de 2026, y desde el ensayo no he podido dejar de llorar, sintiendo que “una luz increíble está descendiendo ahora mismo”.

- Esa luz está descendiendo realmente ahora alrededor de todos ustedes que están mirando a

través de la pantalla, y ustedes también están envueltos en la luz.

- Se nos concede este tiempo porque tenemos una gran misión. Creo que recibimos este momento porque tenemos una labor importante para la paz mundial y para el despertar sagrado de la humanidad.
- Deseo que cada uno de nosotros aproveche al máximo la luz que hemos recibido firmemente, borre su propio pasado y grabe claramente en sí mismo su forma sagrada para 2026.
- Todos tenemos experiencias que son “formas que se desvanecen”. Vivimos muchas clases de formas que se desvanecen: enfermedades, accidentes, quiebras, perder el empleo en diversas profesiones, empobrecernos, que las cosas no salgan bien, conflictos con otras personas, sufrir acoso; todos experimentamos diversas formas que se desvanecen.
- Pero sabemos que todo eso son formas que se desvanecen, y que cuando aparecen, inevitablemente desaparecen. También comprendemos que, a partir de ahí, las cosas necesariamente mejoran.
- Porque eso es la verdad y es un hecho. Y aun así, aunque los fenómenos aparecen y desaparecen, el pasado no se borra.
- Esto se debe a que un solo acontecimiento puede hacernos desconfiar de las personas, dejar de confiar en nosotros mismos, empezar a dudar de los demás, sentir miedo y aumentar nuestra actitud de alerta.
- Muchas cosas se ven afectadas por ese acontecimiento, y como forma de reacción a ese evento—esa forma que se desvanece—ocurre que dejamos de confiar en nosotros mismos, dejamos de confiar en los demás y perdemos la esperanza en el futuro.
- Creo que muchas personas son así. Sin embargo, nosotros no debemos ser una de esas muchas personas, porque sabemos que esas reacciones corporales, esa vigilancia y esa ansiedad—esas experiencias humanas que vivimos—no son nuestro verdadero ser.
- Nosotros somos “seres divinos” y “existencias que poseen vida eterna”. Hemos nacido en esta vida para manifestar cada vez más esa divinidad.
- Por eso debemos cambiar el estado en el que, a causa de una sola experiencia, una sola forma que se desvanece o un solo fenómeno, nos encogemos, dejamos de confiar en nosotros mismos, no podemos confiar en los demás, dejamos de expresar amor, perdemos la esperanza y llegamos a creer que no existen posibilidades infinitas. Lo que debe cambiar primero somos nosotros, no los demás ni los fenómenos externos.
- Precisamente porque hemos continuado transformándonos para manifestar la divinidad en nosotros mismos, podemos contribuir al despertar sagrado de la humanidad.
- Me he extendido un poco, pero ahora tomaremos un tiempo para decir “el pasado ha desaparecido”. Aunque el pasado ya ha desaparecido como fenómeno y, a nivel fenomenológico, todo ha mejorado gracias a ello, debemos borrar los pensamientos dentro de nosotros que siguen

viviendo influenciados por esos acontecimientos.

- Es decir, es necesario purificar y eliminar las reacciones del cuerpo y las formas de pensar que tuvimos en esos instantes en los que, al reaccionar ante una forma que se desvanecía, creamos nuevas formas que se desvanecen.
- En ese sentido, aunque las formas que se desvanecen de vidas pasadas ya hayan desaparecido, necesitamos tomarnos este tiempo para afirmar: “El pasado ha desaparecido.”
- Hoy leeré un pasaje del libro de Goi-sensei El pensamiento crea el mundo.
- Lo que Goi-sensei escribe aquí es sobre “eliminar los apegos”. Él dice: “Cuando se eliminan los apegos, la vida de Dios cobra vida.”
- Nosotros vivimos la vida de Dios; no somos existencias que viven influenciadas por estas experiencias físicas. A continuación, leeré una cita.

Lo mejor es practicar ver todo como “aquellos que se van desvaneciendo”. No importa qué cosas buenas aparezcan ni qué cosas malas aparezcan, son formas en las que los vínculos kármicos de vidas pasadas se están disolviendo, y no tienen nada que ver con el yo actual. Tienen relación con el yo de una vida anterior, pero no con el yo de ahora. Por eso se introducen en la “Oración por la Paz Mundial” como “formas que se desvanecen”. Entonces, el verdadero yo comienza a manifestarse.

Cuando entramos en la “Oración por la Paz Mundial”, esto está relacionado tanto con uno mismo como con la “vida eterna”. Está relacionado con la vida que resuena eternamente y también con el yo que vive ahora. Las cosas buenas y malas que aparecen ahora, y todo lo que aparece en este mundo, no tienen relación con el yo actual. Son las deudas de vidas pasadas—buenas y malas acciones—que aparecen, fluyen y desaparecen. Lo único que tiene relación con el yo actual es entrar en Dios. Así es como se dice. Los pensamientos como “¿soy bueno o malo?” o “esa persona es buena o mala” no tienen ninguna relación con el futuro. Son estados en los que se está atrapado por los vínculos kármicos del pasado. ¿Lo entienden? Por eso, ya sea la pobreza, la enfermedad, la desgracia, un corazón bueno o un corazón malo, ya sea que el otro sea malo o que uno mismo sea malo, nada de eso tiene relación alguna con el futuro. No tiene nada que ver con la vida eterna. Simplemente aparece como la forma en que el pasado y los vínculos kármicos de vidas pasadas se van desvaneciendo.

- Así es como está escrito. Creo que lo que soy ahora es precisamente la forma en que veo, siento y percibo las cosas, dependiendo de con qué nivel de mí mismo me conecto y expreso—ya sea el Mundo Divino, el Mundo Espiritual, el Mundo Astral o el Mundo Físico.
- Al hacerlo, regreso a la comprensión de que el yo actual no es ni las experiencias pasadas de esta vida ni las experiencias de vidas pasadas, ni bueno ni malo ni nada en particular, sino simplemente la vida de Dios.

- De este modo me conecto con mi propia divinidad. Por eso, cuando puedo sentir verdaderamente que “incluso en este mundo físico el pasado ha desaparecido”, me doy cuenta de que mi yo puro y en blanco está siempre aquí y ahora.
- Si los fenómenos aparecen y desaparecen, entonces, con mayor razón, como si renaciéramos cada día, el yo puro está aquí hoy y existe en este mismo instante.
- Y el futuro hacia el que se dirige ese yo puro es el del despertar divino, con la oración “Que la Paz Prevalezca en la Tierra”.
- Cuando pienso “eso es todo”, creo de verdad que puedo volver a mi yo completamente puro, donde el pasado ha desaparecido. A partir de ahora, se reproducirá música.
- Mientras suena la música, si se dan cuenta de que aún están atrapados, aún empequeñecidos por aferrarse a fenómenos o acontecimientos del pasado, eso significa que están atrapados en el pasado, que lo están sosteniendo y que creían que ese yo que vive aferrado a los fenómenos del mundo físico era su verdadero yo.
- Pero el verdadero yo es vida eterna; el verdadero yo es divino. Por favor, miren ese yo puro que se hace visible, el yo que comprende: “Mi verdadero yo no tiene absolutamente nada que ver con ese pasado”.
- Y a través de la música, deseo de corazón que puedan sentir que “el pasado ha desaparecido (está desapareciendo)”.
- Sin embargo, aquí está el amor compasivo de Goi-sensei. Goi-sensei dijo: “No hay ninguna necesidad de estar atrapado. No pasa nada si no estás atrapado. Incluso si intentas no estarlo y aun así surge un corazón que se atrapa, eso también está bien. En ese caso, simplemente regresa a la Oración por la Paz Mundial con ese corazón atrapado tal como está”.
- Pensar “no debo estar atrapado” puede convertirse en un gran sufrimiento. Así que, relajándose con la idea “no tengo que estar atrapado”, si sienten “todavía no estoy completamente puro en este aspecto”, está bien observarlo tal como es.
- Intenten sentir: “Soy pura divinidad. El pasado no tiene nada que ver conmigo. No tiene absolutamente nada que ver con el yo de ahora. Mi misión actual es estar conectado con Byakko Shinkou Kai y vivir dedicándome a la paz mundial. El yo puro que busca esto simplemente está aquí ahora. Con eso basta”.
- Con el sentimiento de que “como el pasado ha desaparecido por completo, no hay necesidad de estar atrapado por nada”, imaginen que se van volviendo puros. Entonces, muchas gracias.
- El pasado ha desaparecido. Los lazos kármicos de mis vidas pasadas también han desaparecido. Lo único que tiene relación con el yo actual es estar completamente unido a las Deidades.
- A través de las formas que se desvanecen, los apegos, ataduras y rigideces que nacieron dentro de mí están siendo liberados ahora por completo. En realidad, ya habían sido liberados.
- Está bien ser cada vez más libre. Está bien ser amor. Está bien ser esperanza. Está bien ser luz.

Basta con regresar a Dios.

- Seguir aferrándose a acontecimientos pasados, apegarse a ellos, repetirlos en la memoria y permitir que las emociones de entonces permanezcan y se reproduzcan dentro de uno mismo impide que las formas que deberían desvanecerse realmente se desvanezcan.
- Al eliminar los apegos, la vida de Dios cobra vida. La vida de Dios vive tal como es. Deseo simplemente reconocerlo dentro de mí, creerlo y vivir conforme a ello.
- Y ahora que todo ha desaparecido, son más transparentes, más puros, más inocentes, más sinceros, más ligeros y más unidos a Dios. Reconózcanlo, créanlo y encuéntrenlo dentro de ustedes mismos.
- Muchas gracias.
- Verdaderamente, nada es en vano y nada carece de sentido. Todo ha venido y ha aparecido desde el amor de Dios. (Las cosas aparecieron para poder ser disueltas).
- Ya no lo aferramos. Ya no quedamos atrapados en ello. Escuchamos a Dios en todo lo que aparece ante nuestros ojos, aceptamos firmemente dentro de nosotros que todo el paisaje que tenemos delante es una expresión de Dios y que fue perfecto, y lo asimilamos y lo dejamos desaparecer. El pasado ha desaparecido.
- A continuación, tomaremos un tiempo para manifestar dentro de nosotros la luz de 2026 y, en esa situación en la que el pasado ha quedado completamente en blanco, imaginaremos ahora nuestra propia imagen rebosante de divinidad en el año 2026.
- Aquí, lo que deseo transmitir hoy es la “Teoría de la Causa y el Resultado” tomada de las obras de Masami-sensei.

※ Lectura de la “Teoría de la Causa y el Resultado” aquí

【Despierta a la sabiduría que hay dentro de ti】

No es que no tengas talento. Capacidades sobresalientes en todos los aspectos ya han sido incorporadas en tus genes.

No es que carezcas de sentido estético. Una sensibilidad refinada hacia la belleza ya está integrada en tus genes.

No es que tengas mala memoria. Una capacidad para absorberlo todo ya está dotada en tus genes.

No es que no tengas sentido artístico. Habilidades ricas en emoción y llenas de arte ya yacen latentes en tus genes. (Omitido)

No es que tengas mala coordinación motora. Una magnífica capacidad motriz ya ha sido incorporada en tus genes.

No es que no puedas mantener la salud. Un poderoso poder de autocuración ya ha sido integrado en tus genes.

De este modo, debes darte cuenta del hecho de que Dios ha incorporado una gran sabiduría en cada una de las cientos de miles de millones y decenas de billones de células que componen tu cuerpo físico tal como es ahora.

○Ese es el pasaje que acabo de leer.

○Mientras cada uno recibe la luz y, llevando esa luz consigo, va imaginando su propio ser en 2026, me gustaría compartir una sola experiencia personal.

○Al recordar esta experiencia, que suelo compartir en diversos lugares, recuerdo un acontecimiento en el que, durante la oración, me vi envuelta en una luz y un amor inmensos, hasta el punto de que mi cuerpo comenzó a temblar. Por supuesto, la razón por la que surgió tal reacción en mí fue que, mientras oraba en el espacio sagrado, sentí realmente la luz y el amor mismos.

○Por eso lloraba intensamente; pero al mirar atrás ahora, vuelvo a darme cuenta con profundidad de que esa emoción desbordante—el estremecimiento del alma y el temblor del cuerpo—se produjo precisamente porque la luz infinita y el amor infinitos que existen fuera también existen en lo más profundo de mí, y la luz y el amor dentro de mí resonaron con la energía que sentí externamente.

○Incluso ahora, ciertamente se nos está otorgando luz, y eso en sí es maravilloso; sin embargo, he vuelto a sentir que esta experiencia es posible, que recibimos esta luz y vivimos llevándola con nosotros, precisamente porque la misma luz y el mismo amor ya existen dentro de nosotros.

○Ya dentro de nosotros, en la divinidad incorporada en nuestros genes, existen como vibración la luz infinita, el amor infinito, el perdón infinito, las capacidades infinitas, las posibilidades, la sabiduría y la belleza; sin embargo, creo que hay momentos en los que todavía no las hemos reconocido plenamente o no las hemos expresado del todo.

○En este año 2026, podemos imaginar vívidamente cómo queremos ser, incluso en nuestra forma exterior. Puede ser transmitir la verdad a los demás, ofrecerse a través de la oración, viajar sirviendo; o llevar una relación más armoniosa con la familia, reconciliarnos más profundamente con alguien con quien ha habido conflictos; o vivir con alegría sin preocuparnos por el dinero o el próximo trabajo; o desechar mudarnos a un lugar donde podamos sentirnos en paz respecto a nuestro último momento—cualquier cosa está bien. Quiero que imaginemos de manera realmente vívida un 2026 en el que podamos vivir auténticamente como nosotros mismos, y después de imaginarlo como si ya estuviera ocurriendo en la realidad, quiero que nos conectemos con la energía fundamental dentro de nosotros que lo hace posible.

○Por ejemplo, cuando deseamos reconciliarnos con personas con las que hemos tenido conflictos y nos imaginamos realmente lográndolo, dentro de esa imagen está el hecho de que tal reconciliación

es posible precisamente porque el perdón infinito está resonando en nosotros—y así volvemos al poder divino dentro de nosotros que lo hace posible.

○Y cuando estén manifestando esa imagen, me gustaría que se conecten firmemente con la energía divina que surge dentro de ustedes en ese momento y que la imaginen aún más plenamente.

○La energía de las palabras de Masami-sensei—“hay belleza, hay capacidad y no hay enfermedad”—brilla verdaderamente en lo más profundo de cada uno de nosotros. Ante todo, quisiera que cada uno lo reconozca dentro de sí mismo y se conecte con ello.

○Por lo tanto, todo lo que imaginan puede hacerse posible y manifestarse, porque esos pensamientos y esa resonancia ya existen dentro de ustedes.

○En el pasado, cuando hablaba de “la forma que buscas se realizará”, me encantaban las palabras: “porque soy digno de ello”, “porque tengo el valor de provocar la transformación”.

○Esto es porque somos seres divinos, y esa maravillosa vida que es una con Dios brilla dentro de nosotros; por el bien de esa vida también, es importante creer que lo que imaginamos existe ciertamente dentro de nosotros y manifestarlo en esta vida, y sobre todo, creer primero que podemos hacerlo dentro de nosotros mismos.

○Podemos hacerlo. Porque somos quienes hemos elegido este camino, porque hemos nacido con la misión de despertar la conciencia divina y abrirla, por eso estamos conectados aquí ahora. Por lo tanto, antes que nada, quiero que recuperemos firmemente dentro de nosotros la certeza de que todos los deseos que hemos anhelado se cumplirán.

○Hace un momento dijimos: “el pasado ha desaparecido”, y hablamos de nosotros mismos, recibiendo ahora la luz de 2026 en un estado completamente puro, deseando sinceramente dedicarnos a nuestro destino celestial, a nuestra misión divina, verdaderamente por el mundo y por la humanidad. Para realizar algo tan grande, quisiera que primero manifestemos, en lo más cercano de nuestra vida y dentro de nosotros mismos, la forma que deseamos realizar en 2026.

○Ha sido un poco largo, pero durante el primer tiempo en que suene la música, imaginan qué tipo de persona son en 2026, manifestando la divinidad.

○A medida que puedan imaginarlo cada vez con mayor claridad, quisiera que recuerden la resonancia divina dentro de ustedes que lo hace posible: las palabras de los Cuarenta y Nueve Principios de la Enseñanza de la Luz.

○¿Es poder infinito, salud infinita, perdón infinito, sanación o amor?

○Conéctense también con qué energía ya poseen y cómo esa energía está floreciendo, y lleguen a la comprensión: “Sí, toda esa energía ya está plenamente incorporada dentro de mí. Ya está dentro de mí, así que primero la reconozco; por lo tanto, todo se realizará. Definitivamente viviré este tipo de 2026.” Quisiera que tomemos un tiempo así.

○Lo repito una y otra vez. Tenemos ese valor, tenemos el poder para hacerlo realidad, y tenemos

esa misión; por eso se nos ha concedido este tiempo.

○Entonces, por favor, todos cierren los ojos y comiencen primero a imaginar de manera concreta su figura en 2026, manifestando la divinidad. Gracias.

○Dibujen firmemente aquí y ahora, dentro de este espacio rebosante de luz, la forma que desean manifestar y el futuro que desean ver.

○No es en absoluto un simple sueño; imaginen vívidamente la figura de ustedes mismos en 2026 que desean realizar con absoluta certeza.

○Sí. Y sepan que toda la energía necesaria para hacerlo realidad ya existe dentro de ustedes. Primero, reciban eso firmemente dentro de sí mismos. Antes de verlo afuera, reconozcan y reciban primero dentro de ustedes esa resonancia, esa energía.

○Primero recibo el amor infinito dentro de mí. Recibo el perdón infinito, la sanación, la salud, la luz, las capacidades, las posibilidades, el poder, la fuerza de creer y la realización dentro de mí.

○Porque lo reciben, se convierte en un imán, y la divinidad se manifiesta externamente como fenómeno desde el interior.

○Así que ya existe. Coloquen esa certeza firmemente dentro de ustedes.

○Esa energía y ese poder preciosos resuenan y desbordan dentro de ustedes. Porque ahora están firmemente conectados con ello, reciban plenamente dentro de sí la resonancia que afirma: "En 2026 ocurre la gran realización, y mi divinidad se manifiesta con claridad."

○En este mismo instante en que la luz desborda, sientan con claridad que eso existe dentro de ustedes. Sí, muchas gracias.

○Ahora, con el sentimiento de que la energía con la que se han conectado y la imagen que han visualizado ya se han realizado por completo, canten con fuerza tres veces: "Todo es perfecto, nada falta, Dai-Jouju."

○Quienes nos acompañan a través de la pantalla no necesitan decirlo en voz alta; pueden pensarlo en su corazón.

○Después de cantar juntos tres veces, finalmente den palmadas en los conteos 1, 3, 5 y 7, y el ritual de la Celebración de Año Nuevo quedará completo.

«Todo es perfecto, nada falta, Dai-Jouju.» «Todo es perfecto, nada falta, Dai-Jouju.» «Todo es perfecto, nada falta, Dai-Jouju.»

<Palmadas en los conteos 1, 3, 5 y 7>

○Sí. Felicidades. Tal como dijo Masami-sensei, porque cada uno de ustedes ha manifestado y grabado firmemente en sí mismo la maravillosa luz de 2026, este será un año espléndido para todos. Y por ello mismo, sigamos brillando aún más nuestra divinidad y trabajemos juntos durante este año por la humanidad y por el despertar de lo sagrado.

○ Muchas gracias. A todos, felicidades.

【Masami-sensei】

○ Queridos miembros, un cordial saludo y feliz Año Nuevo. Incluso ahora me encuentro en muy buen estado de salud. He superado los 85 años.

○ Aun así, en el pasado me he fracturado las piernas y me he caído muchas veces, rompiéndome huesos una y otra vez, pero nunca me he preocupado por ello. Simplemente pensé: "Caminaré todo lo que pueda", y al empezar a caminar, poco a poco pude caminar cada vez más.

○ Esto no es orgullo ni alarde en absoluto. Cuando era joven y mis padres estaban vivos, me contaron que iba al médico casi todos los días, pero gracias a mi propia convicción, con mi propia conciencia uní correctamente mis piernas fracturadas y pude volver a caminar. Y más aún, junto con todos ustedes, he caminado por todo Japón para purificar la tierra por la paz mundial, para que todos sean felices. Esa luz de vida se ha extendido por todo el mundo, y dondequiera que nos hemos movido y dondequiera que hemos formado los signos sagrados, los signos realizados por todos ustedes, los miembros, se han difundido por todo el mundo. Por eso, el mundo sin duda llegará a la paz.

○ Es cierto que aún existen lugares con guerras y países con muchos problemas, pero en ese sentido Japón es una nación de gran armonía y paz.

○ Estoy convencida de que esto se debe a que hay muchos miembros. A través de sus oraciones y signos sagrados, y gracias a quienes visitan el Lugar Sagrado de Fuji, sus oraciones y signos resuenan no solo por ustedes mismos, sino por Japón y por toda la humanidad. Por ello, estoy profundamente agradecida por su existencia.

○ Porque ustedes están aquí y porque dedican su valioso tiempo para venir al Lugar Sagrado de Fuji, y también porque quienes no pueden venir forman diligentemente los signos sagrados y oran en sus propios hogares, ese poder y esa luz llegan a todo el mundo.

○ Por eso, este año Japón será respetado por personas de todo el mundo. Ya desde el año pasado, personas de más de 100 países se han reunido en Japón.

○ He escuchado innumerables veces, a través de amigos y de las experiencias de las personas que me rodean, las palabras: "Japón es maravilloso. Japón es pacífico". Hoy había olvidado compartir esto con todos ustedes.

○ Así pues, cada signo que forman y cada oración por la paz son un gran tesoro que ha sostenido a Japón hasta el día de hoy.

○ Vivan con un corazón amplio, con la cabeza en alto y al mismo tiempo con humildad, y continúen viviendo así a lo largo de sus vidas.

○ Estoy a punto de cumplir 86 años. Puedo caminar sola. Pienso todo por mí misma.

○ Creo que no hay nadie en quien pueda apoyarme excepto en mí misma, por lo que vivo de la manera más independiente posible, asumiendo la responsabilidad de no causar problemas a los

demás, ni a mi esposo ni a mis hijas. Espero que todos ustedes también lo tomen como ejemplo y sigan esforzándose cada vez más.

○La paz que Japón disfruta hoy es gracias al corazón, las creencias y los signos sagrados de cada uno de ustedes que están aquí y que oran.

○Si ustedes no estuvieran aquí, yo tampoco estaría aquí. De verdad, queridos miembros, muchas gracias.

○Aún no puedo morir. No tengo intención de morir, y todavía puedo caminar por mí misma y purificar cualquier lugar. Deseo vivir junto con todos ustedes.

○Por la paz de Japón, la paz se extenderá al mundo desde Japón. Japón es el país central. Su existencia es verdaderamente valiosa.

○Hoy, incluso aquellos que no pudieron venir al Lugar Sagrado de Fuji, pero oraron mientras miraban la transmisión por televisión (YouTube), recordando cada uno desde su propia posición, la luz de sus oraciones también me ha llegado.

○Por eso, agradezco su existencia. Sigamos esforzándonos aún más por la paz mundial. Muchas gracias por hoy.

<**Cierre**>